

EMPRESAS

Diciembre 14 De 2022 - 01:14 A. M.

Compañías del país se destacan en el Dow Jones

En su índice de sostenibilidad, empresas como ISA, Grupo Argos y Bancolombia, lideraron en materia ambiental, social y de gobierno



El índice tiene como objetivo medir el desempeño de las compañías en los ejes ASG.

ARCHIVO

POR: PORTAFOLIO

Cada vez los índices de sostenibilidad vienen siendo línea y eje de las empresas del país. En esta ocasión el **Dow Jones Sustainability Index (Djsi)**, presentó los resultados de su ranking de sostenibilidad, entre el cual se encuentran algunas empresas colombianas. Este, tiene como objetivo medir el desempeño de las compañías en los ejes ASG (ambientales, sociales y de gobierno corporativo).

Lo más leído

1. Cómo identificar si tiene en su mano una moneda de \$1.000 o un tesoro
2. El plan de Venezuela para contener caída del bolívar frente al dólar
3. Por diferencia de \$62.300 aún no se define el alza del salario mínimo
4. El sol peruano repuntó tras la destitución de Pedro Castillo
5. Olímpica crea su propia cadena de descuento para competir con D1 y Ara
6. Presidente Gustavo Petro sancionó ley de la reforma tributaria

(Retos y beneficios de ser una empresa carbono neutro).

Entre las empresas destacadas del sector financiero se encuentra Bancolombia, que se posicionó como el primer banco colombiano y el número 12 en el mundo dentro del índice de sostenibilidad. Según la entidad bancaria, se han desembolsado más de \$94 billones en iniciativas con impacto tangible en la materia de objetivos ASG. Además, la banca internacional ha reconocido a Bancolombia en esta materia, con desembolsos por US\$300 millones en créditos atados a indicadores de sostenibilidad.

Al respecto, Juan Carlos Mora, presidente de la entidad, manifestó que, *“creemos que gestionar y medir el impacto que generamos en temas ASG es esencial para poder generar un desarrollo que se traduzca en calidad de vida para las personas”*.

Corficolombiana, fue otra de las empresas destacadas dentro del índice. Según la entidad financiera, fue reconocida dentro de las compañías líder en el sector por los estándares de sostenibilidad, ocupando el lugar número 14 a nivel mundial.

Corficolombiana pasó de ocupar la posición 33 al 14 en el ranking, lo que la ubica, en el percentil 98 en su industria, por su compromiso con los temas ASG.

(Sostenibilidad, buen negocio para empresas colombianas).

“Nos llena de orgullo haber mejorado 19 posiciones en el ranking que evalúa a más de 500 compañías del mundo, este resultado refleja los avances, el compromiso, liderazgo y articulación de las dimensiones ambientales, sociales y de gobierno con nuestra estrategia Corficolombiana Sostenible”, explicó María Lorena Gutiérrez, presidente de la compañía.

Otro de los sectores que se destacaron fueron los energéticos. Para ISA (Interconexión Eléctrica), logró un puntaje de 84 sobre 100, posicionándose entre las cinco empresas con mejor desempeño social a nivel mundial. Igualmente, según la energética, se alcanzó el nivel máximo (100/100), en las temáticas innovación, reporte ambiental, social, derechos humanos, materialidad, desarrollo capital humano, involucramiento con grupos de interés y en medición de impactos.

En la misma línea, Juan Emilio Posada, presidente de la energética, puntualizó que *“los resultados alcanzados en Dow Jones este año demuestran la coherencia entre la estrategia de ISA y las mayores demandas del mercado por una contribución más decidida de las empresas en asuntos ASG. Ser hoy una de las 5 empresas con mejor desempeño social en el mundo ratifica nuestro propósito de generar conexiones que inspiran y demuestra nuestra vocación por el desarrollo de los territorios donde tenemos presencia”*.

El Grupo Energía Bogotá (GEB) fue otra de las ponderadas dentro del índice. De acuerdo con la compañía, se ratificó la empresa por su compromiso de incorporar buenas prácticas, aportar al bienestar social y promover acciones dirigidas a la protección del medio ambiente, y la adaptación y mitigación del cambio climático en todas sus operaciones. Entre los aspectos a destacar, se encuentra, además, la certificación del Icontec como carbono neutro, al lograr mitigar 35% las emisiones de CO2 y compensar, a través de bonos, las que no puede dejar de emitir.

“En el GEB la sostenibilidad es nuestra razón de ser y buena parte del trabajo en ese campo se enfoca en el área ambiental, en el tránsito hacia economías descarbonizadas,



EL TIEMPO

Pacto Global: transforman planeta desde distintas perspectivas



CAUSTICA

Venta de ropa: disparada en Colombia por jóvenes: ¡sup la ropa nueva

más equitativas y prósperas. Por eso, este año logramos ser reconocidos en nuestra industria como la empresa más sostenible en América y quinta en el mundo”, destacó Eduardo Uribe, director de Sostenibilidad de la multilatina.

(Corficolombiana mejoró 16 posiciones en calificación de sostenibilidad).

Otra de las empresas destacadas fue Ecopetrol, que subió ocho puntos dentro del escalafón del Dow Jones, con una calificación total de 76 puntos sobre 100, lo cual la posicionó dentro del Índice de Mercados Emergentes y en el MILA. “El puntaje aumentó en 17 lugares año tras año. Ecopetrol se ubica en el percentil 96, posición destacada por encima del promedio de las empresas integradas de petróleo y gas, que es 45, lo cual ratifica los avances de la empresa para garantizar operaciones bajo los mejores estándares internacionales de sostenibilidad”, manifestaron.

El Grupo Argos y Cementos Argos, también se destacaron dentro del índice de sostenibilidad del **Dow Jones**. Según el grupo este año se consolidó su liderazgo ocupando el segundo lugar en la industria por la gestión de gobierno corporativo, derechos humanos, riesgos, ciudadanía corporativa y filantropía.

Mientras que Cementos Argos ocupó el tercer puesto dentro de la industria de materiales de construcción. “Recibimos con satisfacción este resultado que reafirma la visión del Grupo Empresarial Argos y su capacidad de generar valor económico en equilibrio con el beneficio social y el cuidado del medio ambiente”, expresó Jorge Mario Velásquez, Presidente del Grupo Empresarial Argos.

Participación empresarial

- **Davivienda** fue reconocida como una de las 10 empresas más sostenibles del país. “Según este Índice estamos mejor ubicados que el 95% de las compañías del sector”, dicen.

- **El Banco de Bogotá**, continuó haciendo parte del índice, en la categoría de entidades financieras, con una política de sostenibilidad, como uno de sus ejes estratégicos en lo ambiental, social y de gobierno corporativo.

- **Grupo Nutresa** se destacó dentro del índice por la dimensión social y gestión en salud y nutrición.

- Otras empresas fueron **Almacenes Éxito, Sura, Promigas, Terpel**, entre otras.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN